

Conceden el Premio Félix Varela a eminente historiador cubano



Foto: ACN

La Habana, 5 ene (RHC) La Sociedad Económica de Amigos del País (SEAP) anunció en esta capital su decisión de conceder a Jorge Renato Ibarra Guitart el Premio Félix Varela 2024 por la obra de toda la vida, destinado a profesionales cubanos por aportes relevantes a las ciencias sociales y las humanidades.

Su Sección de Ciencias Sociales informó que el jurado, presidido por Olga Fernández Ríos e integrado por Mildred de la Torre Molina y Camilo Rodríguez Noriega, acordó por unanimidad otorgar a Ibarra Guitart el prestigioso estímulo, a propuesta del Instituto de Historia de Cuba, al cual correspondió la nominación.

Ibarra Guitart es Doctor en Ciencias Históricas e Investigador Titular, ha sido profesor de Historia de la Revolución Cubana y desde hace más de 30 años lo es del Instituto de Historia de Cuba.

Desde 2011 es Miembro de Número de la Academia de la Historia de Cuba, e igualmente de la Unión de Escritores y Artistas de Cuba (UNEAC) y de la Asociación de Historiadores Latinoamericanos y del Caribe (Adhilac Internacional), y en 2003 la Distinción por la Cultura Nacional, del ministerio respectivo.

El jurado consideró entre sus méritos, más de 38 años de experiencia en la labor docente e investigativa, aportes a la historiografía en el campo de la historia política y de las relaciones internacionales de la república neocolonial, de amplio impacto social con la publicación de 10 libros y con capítulos en 12 obras colectivas, la mayoría de las cuales ha recibido reconocimientos, incluido el Premio Nacional de la Academia de Ciencias de Cuba.

Además, su trabajo como Presidente del Consejo Científico del Instituto de Historia durante varios años, colaboración con los medios de comunicación en programas dedicados a procesos históricos del país y destacada labor en la formación de otros especialistas, conferencista y profesor de la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales (FLACSO).

También de la de la Universidad de La Habana y de otros altos centros docentes, como el Colegio de México, la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), y la Universidad Metropolitana de Londres.

Félix Varela (1788-1853) es conocido como el Padre Varela, sacerdote, maestro, escritor, filósofo y político cubano; el primero que enseñó a los cubanos a pensar. (ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/373447-conceden-el-premio-felix-varela-a-eminente-historiador-cubano>



Radio Habana Cuba